

# NGO

## Bersama Warga Personil Koramil 18 Parengan Tuban Gotong Royong Bangun Tempat Ibadah

Basory Wijaya - [TUBAN.NGO.WEB.ID](http://TUBAN.NGO.WEB.ID)

Nov 1, 2022 - 14:34



TUBAN, – Personil Koramil [0811/18](#) Parengan membantu warga binaan dalam kegiatan gotong royong untuk membangun tempat ibadah, kegiatan tersebut dilakukan sebagai bentuk kepedulian aparat teritorial terhadap warga binaan yang di laksanakan di Desa Parangbatu Kec. Parengan Kab. Tuban, Selasa (01/11/2022).







Gotong royong merupakan kegiatan yang dikerjakan secara bersama-sama serta menjadi salah satu warisan budaya dari leluhur dalam mengerjakan suatu pekerjaan terutama fasilitas umum yang menjadi tanggung jawab bersama.

Dengan penuh semangat jajaran Babinsa Koramil [0811/18](#) Parengan bersama warga melaksanakan kegiatan karya bhakti memasang genteng di musholla Darul Istiqomah Dsn. Krajan RT 005 RW 002 Desa Parangbatu Kecamatan Parengan.

Disela-sela kegiatan Batituud Koramil 18 Parengan Serma Udiono mengatakan “Sebagai seorang aparat teritorial berkewajiban untuk selalu ada dalam setiap kegiatan masyarakat, karena Babinsa adalah bagian dari masyarakat yang akan selalu bersama masyarakat dalam kondisi apapun, dengan adanya kegiatan Karya bhakti ini dapat melestarikan budaya gotong royong dalam kehidupan masyarakat” ujar Serma Udiono.

Terpisah, Danramil [0811/18](#) Parengan Kapten Cpl Herianto menegaskan, “Sangat penting membangun kerjasama bersama masyarakat, seperti karya bhakti dalam membangun tempat ibadah yang dilakukan personil Koramil [0811/18](#) Parengan. Kegiatan tersebut merupakan bentuk sinergitas antara TNI dengan Rakyat, di harapkan dapat lebih mempererat kebersamaan, sehingga Kemanunggalan TNI bersama Rakyat akan semakin kokoh dan kuat,” Pungkas Danramil.

Kegiatan Karya Bhakti ini merupakan suatu wujud tindakan yang dilakukan Babinsa selaku aparat teritorial untuk membantu masyarakat dan menjalin

kekerabatan serta kerjasama antara Babinsa dengan seluruh masyarakat yang ada di wilayah binaannya.

Kyai Rumadi tokoh agama setempat mengatakan, Masyarakat merasa sangat terbantu terhadap kehadiran babinsa yang sudah ikut menyumbangkan tenaganya dalam kegiatan pembangunan Musholla di lingkungannya dan selalu hadir di tengah-tengah kesulitan warga binaannya.

Lanjut Kyai, Babinsa sangat berperan aktif dalam memberikan bantuan kepada masyarakat. “Kami sangat senang memiliki bapak – bapak Babinsa yang sangat peduli dengan masyarakatnya. Tanpa dimintai pertolongan pun, Babinsa dengan suka rela akan membantu kami,” pungkasnya (Pendim0811)